



BOLEHKAH MENGAMBIL ILMU DARI PENDUSTA

Asy-Syaikh Ubaid Al-Jabiry ha zhahullah

Pertanyaan: Apa hukumnya menuntut ilmu dari seseorang yang dikl

terhadap siapa saja yang menyelisihinya.

Orang yang dungu tidaklah berbicara dengan pembicaraan para ulama, tetapi dia berbicara dengan kalimat-kalimat yang tidak pantas diucapkan dan kotor di mana orang yang hatinya bersih akan menjauhi ucapan-ucapan semacam itu. Inilah yang dimaksud dengan orang dungu yang menampakkan kedunguannya.

<https://archive.org/download/BolehkahMengambilIlmuDariPendusta/Bolehkah%20mengambil%20ilmu%20dari%20pendusta.mp3>

~ **Download Audio di Sini**

Alih bahasa: **Abu Almass**

Sabtu, 21 Jumaadal Ula 1435 H

Related Posts

[Bolehkah Mengambil Ilmu Kepada Orang Yang Baru Rujuk Dari Penyimpangan?](#)

BOLEHKAH MENGAMBIL ILMU KEPADA ORANG YANG BARU RUJUK DARI PENYIMPANGAN?

Al Ustadz Usamah Mahri -ha zhahullah- Pertanyaan: orang yang berilmu namun kemudian menyimpang, kemudian ruju', bolehkah kita

[Bolehkah Mengambil Ilmu Dari Pendusta \(Seperti Kisah Abu Hurairah Dan Syetan\)](#)

BOLEHKAH MENGAMBIL ILMU DARI PENDUSTA SEPERTI KISAH ABU HURAIRAH DENGAN

SYETAN Asy-Syaikh Shalih Al-Fauzan ha zhahullah Pertanyaan: Sebagian ahli bid'ah berdalih dengan kisah Abu Hurairah bahwa

[BOLEHKAH MENGAMBIL ILMU DARI AHLI BID'AH YANG AHLI HADITS DAN FIKIH](#)

BOLEHKAH MENGAMBIL ILMU DARI AHLI BID'AH YANG AHLI HADITS DAN FIKIH Asy-Syaikh

Shalih Al-Fauzan ha zhahullah Penanya: Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh. Jika seorang penuntut ilmu mengatakan sebuah kebid'ahan

[Tidak Boleh Mengambil Ilmu Dari Ahli Bid'ah](#)

TIDAK BOLEH MENGAMBIL ILMU DARI AHLI BID'AH Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih Al-

Utsaimin rahimahullah Sesungguhnya tidak boleh mengambil ilmu dari ahli bid'ah sama sekali, walaupun dalam

[Bolehkah mengambil upah dari menghajikan orang lain?](#)

BOLEHKAH MENGAMBIL UPAH DARI MENGHAJKAN ORANG LAIN? Pertanyaan pertama dari fatwa no 5228 : Soal : Suami saya -semoga Allah merahmatinya- telah meninggal. Dan saya